

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



La nouvelle agence de Gruissan

Perpignan, le 13 avril 2023

LA BANQUE POPULAIRE DU SUD : UNE BANQUE *D'ICI* !

QU'IL S'AGISSE DE NOTRE QUALITE DE SERVICE, DE NOTRE PARTICIPATION DANS LE FINANCEMENT LOCAL ET DE L'ECONOMIE REELLE, DE NOTRE DYNAMIQUE D'INNOVATION AFIN DE PROPOSER DES SERVICES TOUJOURS PLUS SIMPLES ET PLUS SURS OU BIEN ENCORE DE NOTRE VOLONTE D'ETRE TOUJOURS AU PLUS PROCHE DE NOS CLIENTS, GRACE A NOS AGENCES, NOS DIFFERENTES SOLUTIONS DE CONTACTS ET L'EXPERTISE DE NOS COLLABORATEURS ... LA BANQUE POPULAIRE DU SUD EST PLEINEMENT SOLIDAIRE ET AU CŒUR DE SON TERRITOIRE.

- **UNE BANQUE D'ICI**, la Banque Populaire du Sud est fidèle à l'état d'esprit de ses pères fondateurs. Et c'est bien pour cette raison, alors même que beaucoup d'établissements financiers réduisent leur présence physique, que notre Banque prend le parti et fait le pari de développer son implantation sur son territoire.
- **UNE BANQUE D'ICI**, pour les Pianencs (*habitants de Pia dans les Pyrénées-Orientales*) qui, le 25 janvier dernier, découvrent une agence flambant neuve... tout autant que les Gruissanais (*habitants de Gruissan dans l'Aude*) qui, le jour de la Saint-Valentin, sont accueillis dans une agence spacieuse des plus moderne, *entre terre et mer*, mais aussi les Villeneuvois (*habitants de Villeneuve-de-la-Raho dans les Pyrénées-Orientales*) très enthousiastes à l'idée, le 8 mars dernier, de pousser les portes estampillées Banque Populaire du Sud. A chaque fois, la promesse relationnelle de nos agences est de trouver une présence avec un conseil de proximité.



La nouvelle agence de Pia

- **UNE BANQUE D'ICI**, parce que cela est une évidence pour nous de poursuivre notre trajectoire depuis plus de 100 ans pour le développement de nos territoires, au bénéfice des femmes et des hommes qui y vivent. Parce que notre ambition, chaque jour plus forte, est d'être à la hauteur du rendez-vous précieux que nous avons avec nos clients.
- **UNE BANQUE D'ICI** qui agit et décide localement. C'est pourquoi, en 2023 elle continuera sur sa lancée d'ouvrir des agences au cœur de son territoire, au plus proche

de ses clients. Ainsi, les habitants d'Espezel (*Aude*), de Lunel (*Hérault*), de Saint-Chély d'Apcher (*Lozère*) et de Saint-Estève (*Pyrénées-Orientales*) pourront, dans les mois à venir, découvrir leurs nouvelles agences Banque Populaire du Sud.

Sébastien Baggio, Directeur d'exploitation, marchés de proximité Banque Populaire du Sud

« Pour avoir la capacité d'accompagner nos clients tout au long de leur vie et de participer à la réalisation de leurs projets qu'ils soient personnels ou professionnels, nous pensons qu'il n'y a pas d'autres alternatives que de travailler et vivre à leurs côtés au cœur de nos territoires. C'est tout le sens de notre réseau d'agences que nous développons et adaptons pour être au plus près des centres de vie sur tous nos marchés. »

A propos de Banque Populaire du Sud

*La Banque Populaire du Sud (associée à ses 3 marques la Banque Dupuy, de Parseval, la Banque Marze, et le Crédit Maritime Méditerranée) est une entreprise régionale coopérative présente dans 9 départements essentiellement dans le sud de l'Occitanie. Elle compte 539 837 clients, 228 002 sociétaires, 2 081 collaborateurs CDI déployés sur 264 agences dont 50 agences de la **Banque Dupuy de Parseval**, 12 agences de la **Banque de Marze** et 11 agences de la **Banque Crédit Maritime la Méditerranée**, 7 centres d'affaires dont 1 qui accompagne les startups et les entreprises innovantes, 80 experts dédiés aux entreprises et de nombreuses agences spécialisées : étudiants / enseignants, fonction publique, professions libérales, agriculture, clientèle patrimoniale, clients appétents aux problématiques de développement durable (« POP-GREEN ») ... ainsi que des équipes support basées sur les sites centraux de Perpignan, Saint-Estève, Montpellier et Nîmes. Acteur majeur dans la transition énergétique sur son territoire, la Banque Populaire du Sud a lancé la Banque de la Transition Énergétique par la Banque Populaire du Sud. Enfin, de part son ADN sport et l'accompagnement du sport sur son territoire, elle est Partenaire Premium des Jeux de Paris 2024.*

<https://www.banquepopulaire.fr/sud/>

Contact presse :

Laurence Beaufort 06 62 72 96 23 laurence.beaufort@groupebps.fr

Elisabeth Bonnafoux-Soubra 04 68 38 36 88 elisabeth.bonnafoux@groupebps.fr